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      Аннотация

    
        
          The purpose of this study was to obtain the data on the influence of fiber from the products of recycled polyethylene terephthalate (PET) on the strength properties of fiber-reinforced concrete. In the experiments, used the direct product of industrial recycling of plastic bottles (flex), as well as specially prepared smooth and ribbed fiber from the same raw material. The influence factors were chosen fiber length from 1 to 5 cm and the amount of fiber-from 1 to 3 % by weight of cement. It has been found that the use of PET fibers provides a gain in the concrete tensile strength of up to 66 %. The compressive strength of the studied samples of fiber-reinforced concrete within the limits of the varying factors decreased by 3–25 %. The most favorable ratio of the increase in the bending tensile strength and the decrease in the compressive strength was obtained in concrete with the addition of smooth 4cm long fiber with the smallest reinforcement value. The abrasion capacity (abrasive wear) of the samples decreased with the addition of 3 % of smooth and ribbed 4 cm long fiber. The research resulted in the experimental determination of the effective fiber length (critical fiber length) providing the most reliable fastening of the fiber in the concrete matrix.
        

        
          Целью данного исследование было получение данных о влиянии фибры из продуктов вторичной переработки полиэтилентерефталата (ПЭТ) на прочностные свойства фибробетона. В экспериментах применялся прямой продукт промышленной переработки пластиковых бутылок (флекс), а также специально подготовленная фибра гладкой и ребристой формы из того же сырья. Варьируемыми факторами, кроме типа фибры, были выбраны длина волокон от 1 до 5 см и количество вводимой фибры – от 1 до 3 % от массы цемента. Было выяснено, что применение ПЭТ фибры обеспечивает прирост прочности бетона на растяжение до 66 %. Прочность на сжатие исследуемых образцов фибробетона в границах варьируемых факторов снизилась на 3–25 %. Наиболее благоприятное соотношение увеличения показателя прочности на растяжения при изгибе и понижения показателя прочности на сжатие, получилось в бетоне с добавлением гладкой фибры длиной 4 см при наименьшей величине армирования. Истираемость (абразивный износ) образцов снизилась при добавке 3 % гладкой и ребристой фибры длинной 4 см. В результате исследований экспериментальным путем была определена эффективная длина фибры (критическая длина фибры), обеспечивающая наиболее надежное закрепление волокна в матрице бетона.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Все
      		
          
            [image: Прочитать]
          
                  [image: Печать]
                  
            [image: Загрузить]
          
      	
      


    

  

  
    Оглавление

    
	Concrete with recycled polyethylene terephthalate fiber
	Бетон с добавлением фибры из переработанного полиэтилентерефталата	1. Introduction
	2. Methods
	3. Results and Discussion
	4. Conclusions
	5. Acknowledgment





    

  

  
    
      Входит в состав

    
        
          Инженерно-строительный журнал / Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. — Санкт-Петербург: СПбПУ, 2017-. — Периодичность: 8 раз в год. — Выходит с 2017 г. (с № 5). — Электрон. журнал. — Свободный доступ из сети Интернет (чтение, печать, копирование). — Текст: электронный
        

                    
          Инженерно-строительный журнал / Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого.
№ 8 (84), 2018. — 1 файл (18,3 Мб). — Свободный доступ из сети Интернет (чтение, печать, копирование). — <URL:http://elib.spbstu.ru/dl/2/j19-212.pdf>.
        

    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 271
                

                За последние 30 дней: 6
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





